

EN CAMINO

Boletín digital 06/03/2023 número 61



Un surtidor de agua que salta hasta la vida eterna

DEJEMOS QUE EL ESPÍRITU NOS LLEVE AL DESIERTO



San Ezequiel Moreno destaca la Cuaresma como uno de los tiempos litúrgicos más solemnes del año. Como preparación para la Pascua, el santo agustino recoleto recomienda retirarse al desierto como hizo Jesús tras ser bautizado

Ductus est lesus a Spiritu in desertum ut tentaretur a diabolo (Mt 4,1)

Todos sabéis, no tengo necesidad de deciros, que es el tiempo de cuaresma es el más solemne de todos en los que el año cristiano se subdivide. Es el tiempo llamado santo por excelencia. Y efectivamente, es santo no solo en razón a los misterios augustos que durante el mismo se conmemoran sino por cuanto durante dicho tiempo es cuando los cristianos deben redoblar sus esfuerzos con el fin de santificarse.

La santa Iglesia nos indica y aún preceptúa algunos de los medios que hemos de emplear para llegar a santificarnos.

iOH, QUÉ BUENO, QUE DULCE HABITAR LOS HERMANOS TODOS JUNTOS! SAL 133,1



Que maravilloso que Dios nos haya hecho hermanos. Podía haber hecho cualquier otro parentesco pero como somos hijos del mismo Padre nos hace hermanos.

Casi todos tenemos la experiencia de lo difícil que es la convivencia con nuestros hermanos de carne cuanto más con los hermanos en el espíritu pero seguramente que de ellos hemos aprendido y han sido nuestra guía para ser mejores personas.

Parémonos a pensar: Sin darnos cuenta nos enseñaron a cuidar unos de otros, de tal manera que siempre sabíamos que estaban allí o que teníamos que echar una mano.

Aprendimos a salir de nosotros mismos sin darnos cuenta y nos dio un bienestar que no hemos podido olvidar.

INAUGURAN UN BUSTO DE LA REINA ISABEL LA CATÓLICA EN LA IGLESIA DE SAN MIGUEL



La Iglesia de san Miguel, de Segovia, acogió la mañana del 25 de febrero la Eucaristía y posterior bendición e inauguración de un busto en honor de la reina.

Una ceremonia presidida por don César en la que han estado presentes el Capítulo de Nobles y Damas de la Reina Isabel la Católica junto a su Gran Maestre, así como algunos miembros de la Orden de los Reales Tercios de España.

El Capítulo de Nobles Caballeros y Damas de la Reina Isabel la Católica y de la Muy Noble, Imperial y Coronada Villa de Madrigal de las Altas Torres tiene su origen en 1969 por iniciativa de un grupo de nobles caballeros y damas entusiastas de la figura y la santidad de la Reina Isabel la Católica.

LA SANTA DE LA SEMANA: SANTA FRANCISCA ROMANA



Santa Francisca, religiosa, que, casada aún adolescente, vivió cuarenta años en matrimonio y fue excelente esposa y madre de familia, admirable por su piedad, humildad y paciencia. En tiempos calamitosos distribuyó sus bienes entre los pobres, asistió a los atribulados y, al quedar viuda, se retiró a vivir entre las oblatas que ella había reunido bajo la Regla de san Benito, en Roma.

Nació en Roma, hija de padres nobles y ricos, Paolo Bussa y lacobella dei Roffredeschi, en el barrio romano Parione, que era nuevo y de moda. Se bautizó en la vecina Basílica de Sant'Agnese in Agone (Agonía de Santa Inés), ubicada en la famosa Piazza Navona. A los doce años de edad decidió ser monja, pero sus padres la casaron con Lorenzo Ponziano (o de Ponziani), comandante de las tropas papales en Roma.

leer mas

EL VIDEO DEL PAPA PARA EL MES DE MARZO

Todos los meses el Santo Padre nos deja un video para reforzar su intención de oración, si pincháis en el siguiente enlace podréis ver el de este mes de marzo



https://www.youtube.com/watch ?app=desktop&v=3u9oNOLsnc0&f eature=share

CONVERSIÓN, AMPLIANDO HORIZONTES



En 2017, en Gran Canaria una Drag Queen se disfrazó de la Virgen, a lo que Monseñor Cases, entonces Obispo de Canarias público un texto titulado "A quien quiera leerme" que provocó una reflexión de Monseñor Munilla, creemos que de plena actualidad.

<u>leer mas</u>

FRANCISCO: ES HORA DE QUE LAICOS Y PASTORES CAMINEN JUNTOS EN LA IGLESIA Y EN EL MUNDO



El pasado día 18 de febrero, el Papa recibió en el Aula del Sínodo a los presidentes y referentes de las Comisiones para los laicos de las Conferencias Episcopales que participan

en la Conferencia promovida por el Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida

Francisco les recordó que "la necesidad de valorar a los laicos no depende de alguna novedad teológica", sino que se basa en "una correcta visión de la Iglesia" leer mas

NO SOMOS NI QUEREMOS QUE NOS TRATEN COMO NIÑAS: ORGULLO VIEJA



Con su decálogo y obra de teatro 'Orgullo Vieja' piden, a través del humor, "justicia y dignidad".

"Ser vieja es un gran momento para hacer cosas nuevas", aseguran las integrantes del grupo Orgullo Vieja, formado por ocho mujeres sevillanas de entre 65 y 97 años.

leer mas

JOVENES RINDEN HOMENAJE A SUS ABUELOS CANTANDO "YO TE QUERRE" EN EL TEATRO DE LA ZARZUELA

El Teatro de la Zarzuela ofreció del 24 de febrero al 4 de marzo de 2023 'Yo te querré', un espectáculo que forma parte de su Proyecto Zarza, donde un grupo de jóvenes cantaron a sus padres y abuelos la música de Francisco Alonso, e interpretaron un texto escrito



por Lola Blasco, Premio Nacional de Literatura Dramática en 2016. Así lo explicaron durante la presentación de la obra, el martes 21 de febrero y a la que también acudió Carmen Alonso, la hija del compositor.

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, en el que acompañamos a nuestros mayores en su camino de plenitud cristiana, el próximo el día 18 de marzo a las 18 horas.

Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Ir al Podcast

TRES VERBOS PARA ESTA CUARESMA: CARTA DE MONSEÑOR OMELLA

El miércoles pasado, con el rito de la imposición de la ceniza, iniciábamos el tiempo de Cuaresma. Este tiempo litúrgico es un itinerario de cuarenta días en el que podemos experimentar, de una manera especial, que Dios nos ama.



Él siempre nos está buscando y no deja de hacerlo hasta que nos encuentra. Ojalá que estos días escuchemos la voz de Dios que nos pide: «Convertíos a mí de todo corazón.» (JI 2,12).

En esta Cuaresma quisiera invitaros a reflexionar sobre tres verbos que nos pueden acompañar durante este camino que lleva a la Pascua. Estos verbos son: volver, mirar y amar.

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del

P. Nacho Figueroa para el Domingo III de Cuaresma

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

<u>Ver más</u>



Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en:

boletin@vidaascendente.es

